

Liebe Eltern,  
Liebe Kolleginnen und Kollegen,

auf Grund der Inzidenzzahlen bleibt der Schulbetrieb an unserer Schule für die Klassen 5 bis 9 im eingeschränkten Regelbetrieb. Für die 10. Klassen besteht die Präsenzpflcht nach Organisationsplan.

Eltern, die die Präsenzpflcht im Unterricht für ihre Kinder aufheben, zeigen das schriftlich bis freitags für die nächste Woche an.

Ab Montag, dem 22.03.2021 besteht die Möglichkeit der SARS-CoV-2-Antigen-Selbsttests für alle Schülerinnen und Schüler.

**Am Dienstag, dem 23.03.2021 und am Donnerstag, dem 25.03.2021** führt Frau Kasper mit den Schülerinnen und Schülern, die es wünschen und bei denen die **Einverständniserklärung der Eltern vorliegt**, ab 7.00 Uhr die Selbsttests durch.

Sollte ein Kind positiv getestet werden, wird es sofort separiert. Wir informieren die Eltern, dass sie ihr Kind abholen und beim Haus- oder Kinderarzt vorstellen.

Ich betone noch einmal:

**Der SARS-CoV-2-Antigen-Selbsttest erfolgt für Schülerinnen und Schüler auf freiwilliger Basis und wird nur dann durchgeführt, wenn eine schriftliche Einverständniserklärung der Erziehungsberechtigten vorliegt.**

Eine Nichtteilnahme am Selbsttest führt **nicht** zum Ausschluss vom Unterricht.

Hinweis:

Die Einverständniserklärung wird dem Schreiben beigelegt und kann ausgedruckt werden. Sie steht außerdem auch auf unserer Homepage zur Verfügung und jeder Schüler, der im Präsenzunterricht ist, bekommt am Montag, dem 22.03.2021 auch ein Exemplar in Papierform.

Liebe Eltern,  
Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
ich hoffe, dass wir mit den zur Verfügung stehenden Mitteln vielleicht in die Lage versetzt werden, die Pandemie besser unter Kontrolle zu bringen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen



Ch. Karl  
Rektorin